

La Communauté arménienne de Suisse

a appris avec profonde tristesse le décès d'un très grand ami et bienfaiteur du peuple arménien,

le Docteur Jean-Pierre BERNHARDT

Lorsqu'en décembre 1988 l'Arménie est frappée par un tremblement de terre qui fit près de 50'000 victimes, Jean-Pierre Bernhardt, alors médecin-chef des urgences de l'Hôpital de Porrentruy, part au secours des enfants traumatisés.

Depuis lors, une collaboration, une complicité, une amitié indéfectible se sont installées entre le Docteur Bernhardt et les Arméniens.

Pendant les trente années qui ont suivi, cet homme de cœur et d'une générosité sans pareil a mis toute son énergie dans le transfert de ses compétences en invitant en Suisse le personnel soignant arménien pour lui offrir une formation avancée avant de retourner soigner en Arménie avec l'expérience acquise. Pour assurer la pérennité de son œuvre, il a créé la fondation SEMRA-plus en Suisse et développé l'Hôpital ARABKIR en Arménie.

Les Arméniens de Suisse adressent à sa famille leurs sincères condoléances et leur profonde gratitude.

Qu'il repose en paix et que la flamme de sa mémoire ne s'éteigne jamais !

La communauté arménienne de Suisse et ses organisations